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Toledo8.000 AGRICULTORES SE MANIFESTARON 
CONTRA LA POLITICA AGRARIA DE LA 
JUNTA DE COMUNIDADES I

(Viene de la la)

Acto, por lo que todos los allí 
presentes empezaron a inquie
tarse, Manuel Juárez subió al 
estrado y anunció al público 
que, el retraso se debía a que 
no podían conectar el equipo 
de sonido y que era vergonzo
so, poniendo como ejemplo que 
si es un Circo el que solicita el 
enganche de Corriente Eléc
trica se la dan a los 10 minu
tos, y que a ellos no se le han 
dado todavía y pasa mas de 
una hora larga, lo que hizo que 
reinara una tensión y una in
comodidad mayor en todos los 
manifestantes.

H O R A Y  M EDIA DE 
RETRASO .

¡GRACIAS B A N C O  DE 
V IZ C A Y A !

A las 1200 horas empezó el 
acto, comenzó a hablar Anto
nio Castellanos, presidente de 
Jóvenes Agricultores por la 
provincia de Ciudad Real, pi
diendo perdón por el retraso, 
alegando que la culpa no era 
de los organizadores, pues des
pués de tener el permiso de 
Industria para la conexión de 
la corriente eléctrica, todo 
han sido pegas a la hora de 
conectar, y que el Gobierno 
C iv il que está justo al lado, no 
nos quiere dejar que conecte
mos, los comercios que están 
al rededor tampoco, y que por 
fin una sucursal del Banco de 
Vizcaya se ofreció para que 
conectáramos en sus oficinas, 
dándole las gracias por ser los 
únicos que han tenido el gran
dioso detalle, a continuación 
dijo las siguientes palabras:

"Hoy es la primera manifes
tación que se hace en Toledo 
de la agricultores de Castillo 
La Mancha, con representa
ción de toda la Comunidad 
Autónoma, hoy aunque veni
mos a quejarnos por los mu
chos problemas que tenemos, 
es un día grande para el cam
po, porque el campo se está 
uniéndo, y por eso no esta dis
puesto a estar callado más 
tiempo, quería comentaros que 
no venimos aquí para irnos con 
las manos vacias, pero que na
die piense que nos vamos a ir a 
nuestra casa con unos precios 
agrarios más justos, porque se
ria mucho pensar que con una 
sola manifestación lo consi
guiésemos, seria decir que 
nuestro Gobierno sí nos escu
chan, pero hoy empieza una 
lucha que debió de empezar en 
Castilla La Mancha hace mu
cho tiempo, para sacar el 
campo de la marginación, de 
la incultura, de! subdesarrollo, 
de la emigración, que hemos 
tenido en esta región, y del 
olvido que ha tenido siempre 
por parte de nuestros políti
cos, hoy es un di a en que los 
agricultores nos empezamos a 
organizar, y nos juntamos aquí 
para decir que no estamos de 
acuerdo, con la forma en que 
se viene tratando el campo ni 
por el Gobierno Central, ni por 
el Gobierno Regional. _______ _

Ño hay derecho de que nos 
pongan unos precios agrarios 
de un q'5%, que en la región 
van a subir menos porque los 
precios nos lo congelan, ¡Jor
que el aceite sube poco, y nos 
metan una subida del gas-oil 
de un 9'6%, pero eso no lo es 
todo, saseis que este año nos 
vuelven a subir la Seguridad^. 
Social, también ouc hay gran

des problemas culturales en 
nuestra región que no se están 
atendiendo, ¿qué está pasando 
con la Formación Profesio
nal?, ¿qué está pasando con 
los hijos de agricultores?, que 
sus padres no lo puedan acoger 
por que la Agricultura no es 
rentable, y se tienen que con
vertir en vascos y catalanes 
para poder vivir, a eso no hay 
derecho y no estamos de 
acuerdo. Los agricultores de 
Castilla La Mancha queremos 
que no nos pase a nosotros ni a 
nuestros hijos, como a otros 
compañeros nuestros que se 
marcharon a las capitales, y al 
cabo del tiempo vuelven con el 
rabo entre las patas porque la 
gran ciudad no les a dado na
da, somos castellanos manche- 
gas y queremos vivir en nues
tra' región dignamente, ahora 
quiero hacer una numeración 
de cada uno de los problemas 
que tiene nuestra región, no 
hay derecho de que mientras 
se nos congela el precio del 
vino nuestros representantes 
regionales se callen, que se 
callen por que se llevan nues
tra agua, y que se callen cuan
do esta región se ve margina
da, por tantas y tantas gestio
nes, no hay derecho, y si tene
mos a unos representantes re
gionales, queremos que defien
dan a la región, y queremos 
conocerlos, porque en todos 
los medios de comunicación se 
habla de todos los políticos 
menos de nuestros represen
tantes, porque no nos defien
den, porque no salen en la TVE 
diciendo nosotros queremos 
para nuestra región esto, y es
to y no estamos de acuerdo en 
que no suba el vino, porque 
nosotros producimos un 50% 
del vino que se produce en 
España, y si se congelan los 
precios, aquí hay muchos jor
nales en juego. Y  para termi
nar y dejar paso a mis compa
ñeros os diré que aquí se ha
blará de todo lo que venimos a 
pedir, y después iremos a en
tregarle un documento con to
das nuestras peticiones y todas 
nuestras quejas al presidente 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla La Mancha, al Palacio 
de Fuensalida.

A continuación tomó la 
palabra Domingo Triguero Ex
pósito, presidente de 
C .N .A .G ., por Ciudad Real, el 
cual dió las gracias a todos los 
allí presentes por su participa
ción, por que pienso que es un 
día importante para Castilla 
La Mancha, y muy en particu
lar para los hombres y mujeres 
que viven del campo, vamos a 
tratar algunos de los puntos 
que muchas veces nos da ver
güenza de tocar y es un rosa
rio de desgracias como es la 
remolacha. Este es un cultivo 
que hemo3 sabido implantarlo 
y en técnica por trabajar mu
cho y bien que es lo que nos 
han enseñado, nos hemos si
tuado en la cabeza de Europa, 
en semilla monogermen, y he
mos dado una lección de como 
se cultiva remolacha al mundo 
entero. Las normas sanciona- 
doras que el Gobierno nos apli
ca, nos obligan a ir olvidándo
nos de este cultivo, y este 
cultivo social es el que noso
tros vamos a defender con to
da nuestra fuerza, hay que te
ner en cuenta los problemas 
que tenemos en la campaña de 
recogida que todavía no hemos 
terminado por entregar, pro

blemas de entrega, problemas 
que tenemos a «ai©a posibles

excedentes, en este momento 
las industrias cerraron porque 
les dió la gana, por que hubo 
un temporal de hielos y no 
pudimos arrancar la remola
cha, y no tenemos la culpa, 
cerraron y nos están obligando 
a llevar estos centenares de 
toneladas al ■ Duero, haciendo 
unas colas hasta de cinco días 
los camiones que nos la llevan, 
y a los cinco días gran parte 
pasan al Laboratorio y enton
ces le dicen al transportista 
que se vuelva a su casa porque 
no quieren la remolacha, y es
to dicen en Madrid, y el Go
bierno dice que es un problema 
minúsculo, que no merece 
cuantía, que no hay por qué 
hablar de él, pero para el que 
la ha cogido no es un problema 
pequeño, el que tiene su cose
cha en el campo y este proble
ma no se le resuelve este agri
cultor no necesita más proble
mas, con ese tiene bastante, 
por ser el mayor problema que 
puede tener, su cosecha, y su 
vida en el campo enterradas, 
después señores nos pegan un 
reciclage en forma de remoli
no, y ahí está el sistema de 
pago, ahí están las Ordenes 
Ministeriales, ahí están la le
gislación del Boletín Oficial 
del Estado, ahí está la Admi
nistración Regional y Nacional 
encogida de hombros y sin 
querer entender, y cuanto más 
se les explica menos se ente
ran, porque no lo entienden y 
no saben de lo que se les ha
bla, pero si tenemos a alguien 
que sabe de cuentas, y tene
mos que dejar claro caiga 
quien caiga, al pan, pan, y al 
vino, vino, las industrias azu
careras que es la otra parte 
son de la Banca, prueba evi
dente que los Consejos de Ad
ministración están representa
dos por los grandes bancos, y 
son los que dirigen las com
pras, los pagos y todo lo de
más, como también sabéis que 
cuando tenemos un descubier
to en los Bancos, no nos lo 
permiten, como tampoco una 
letra devuelta, ni un talón sin 
fondos, pero cuando hay ga
rantías de que vamos a cobrar 
remolacha, y ellos tienen se
guridad de que va a ir por ese 
Banco, nos permiten casi todo 
pero es por que buscan otro 
doble fondo, y es cobrar todos 
lo intereses que la Ley les 
permite, al mismo tiempo 
vuelven a ganar más dinero, 
con el dinero que nos tenían 
que pagar en su día, y no nos 
lo pagan, de todo esto tiene 
pleno conocimiento el presi
dente Bono, tiene pleno cono
cimiento el ministro de Agri
cultura y como no, también lo 
tiene el presidente de Gobier
no, y aún así seguimos sin co
brar pero es por que piensan 
que somo tontos, pero no, so
mos agricultores, y por último 
decir que el decreto trienal 
que se nos viene a aplicar nos 
deja ,incondiscente, nos reduce 
el objetivo de producción en 
un 33'3% y esto es a tres años, 
y nosotros le decimos a nues
tra Administración Regional, 
Sr. Bono, apüquenos ya la Le
gislación Europea que de pro
ducirse sus previsiones de que 
el 1 de enero de 1986 seremos 
miembros de pleno derecho 
Vd. nos va.a estrellar, y por el 
procedimiento que Vds. nos 
aplican, lo que pretenden es 
que vallamos a una campaña 
de poca producción, para que 
de esa forma nos reciban en la 
C .E.E.» como compradores de

un producto, en el que nos 
sobran qana3 y capacidad de 
producir en España, y para 
terminar les diré que hay que 
decirle al presidente de la 
Junta de Comunidades Sr. Bo
no Martínez, Vs. falla, y se lo 
vamos a explicar, como tam
bién le diremos Sr. Bono Vd. 
no nos defiende, Vd. se baja 
los pantalones por el trasvase 
del Tajo Segura, Vd. no hace 
nada con la Presa Fernández 
Casado, en Puebla de Don Ro
drigo, y lo que hace con eso 
Sr. Bono es volver a pagar una 
factura a otra región "Estre- 
madura" porque protestamos 
por la Central de Vaidecaba- 
lleros, y como compensación 
Vd. ha permitido imparable 
una presa justo en la media
ción de su terreno, y todo el 
terreno a inundar, son las pe
gas de un querido pueblo de 
nuestra región de Castilla La 
Mancha, que se llama Puebla 
de Don Rodrigo, pero con más 
agravante, que no nos van a 
permitir coger un solo cubo de 
agua para poder regar nuestras 
tierras de Castilla La Mancha, 
porque este pantano es una 
presa de regulación para el 
Plan Badajoz, y por si es poco, 
ahora nos vienen con el pro
yecto de Ley de aguas subte
rráneas, y por si fuera poco 
nos mandan una cartita en la 
que nos dice: no tenga Vd, 
miedo, que no le voy a quitar 
el pozo, y más abajo le dicen, 
si Vd. pide permiso le doy cin
cuenta años sin pagar nada, y 
yo digo, yo para arar mis tie
rras no necesito permiso, si 
para sacar agua de mi pozo si 
lo necesito, Vd. no me va a 
quitar el pozo, me lo ha quita
do ya.

A las 13'30 horas Antonio 
Castellanos, presidente de Jó
venes Agricultores por la pro
vincia de Ciudad Real, dió co
mo convocado el acto, invitan
do a todos los manifestantes a 
acudir al Palacio de Fuensali
da, los cuales en el trayecto 
gritaban frases como: "Felipe, 
Boyer, nos dejais sin comer". 
"Queremos pan queremos vino, 
queremos a Romero colgado 
de un pino". "Bono cacique el 
campo no te admite". "Bono 
mamón trabaja para tu re
gión". A las 13'50 horas se 
llegó al Palacio de Fuensalida, 
para hacer entrega del docu
mento reivindicativo al presi
dente de la Junta de Comuni
dades de Castilla La Mancha 
Sr. Jo3Ó Bono Martínez el cual 
lo encabezaban: Excmo. Sr. 
Las Organizaciones Profesio
nales Agrarias firmantes, nos 
dirigimos a V.E. como primer 
representante de esta Comuni
dad Autónoma, para hacerle 
llegar el descontento de los 
agricultores de Castilla La 
Mancha, de lo cual esta mani
festación es solo una muestra.

A l citado palacio pasaron los 
representantes "y convocadores 
de la citada manifestación, los 
cuales fueron recibidos, por el 
presidente de la Junta «te Co
munidades José Bono Martí
nez, pues este no se encentra
ba en Toledo, sino por el Con
sejero F  emando López Carras
co el cual hace las vece3 de 
presidente en caso efe que este 
estuviera ausente, ya en su 
despacho se habló «leí motivo 
de la moni festación y comuni
cándole a Femando López Ca
rrasco su descontento por no 
haber sido recibidos por el 
presidente, puesto que era a él 
a quien le querían entregar en 
mano el documento pera que

éste se lo estudiara y diera 
una rápida solución, mientras 
los 8.ÜG0 manifestantes en la 
puerta del Palacio gritaban 
por que querían que saliera el 
presidente y tirando ajos a la 
policía que se encontraba en la 
puerta.

Antonio Castellanos mani
festó que el motivo de esa 
reunión es por la disconformi
dad que tienen tanto Jóvenes 
Agricultores, U FA D E  y C N A G  
con el funcionamiento que lle
va el Gobierno Regional; y que 
por supuesto querían haber si
do recibidos por el presidente, 
a lo que el secretario del Sr. 
Bono alegó que el presidente 
ha recibido en el año y medio 
que lleva en el gobierno a más 
de 2.000 audiencias, y todas 
la3 ha concedido, y tengo que 
decir que el presidente no ha 
recibido ninguna solicitud for
mal de audiencia por parte de 
las asociaciones convocantes, 
se recibió en esta presidencia 
un escrito no firmado por na
die, en el cual se exigía al 
presidente que estuviera pre
sente un determinado día pero, 
ni venía una comunicación for
mal ni ningún contraro para 
solicitar una audiencia con el 
presidente, porque jamás a ne
gado una audiencia a nadie, 
Manuel Juárez manifestó que 
el Sr. Bono Martínez sabía que 
nosotros queríamos que él nos 
recibiese, y si no no3 ha reci
bido ha sido porque él no ha 
querido, y esta es la impresión 
que tienen las asociaciones 
agrarias convocantes de este 
acto y reiteramos una vez más 
nuestra absoluta desconformi
dad de estos hechos que esta
mos dispuestos a consentir, 
puesto que el presidente del 
Gobierno Regional debe de 
ocuparse del bienestar de mu
chos miles de administrados, y 
que todo el mundo sabía que 
íbamos a venir aquí al Palacio, 
y que era a él al que le tocaba 
el recibirn«js, portjue no pedi
mos que no3 de una solución 
ahora mismo, pero si una 
respuesta, para comunicárselo 
a todas las personas que en la 
puerta nos esperan, a lo que el 
Sr. Consejero dijo que él asu
me la responsabilidad de que
darse con ese documento, para 
estudiarlo y llevarlos al Con
sejo de Gobierno, se estudiará 
y luego recibiréis contesta
ción, comprometiéndose en un 
plazo de quince días a lo sumo, 
ios manifestantes cada vez se 
exaltaban más, y seguían ti
rando ajos a la puerta del pa
lacio a las ventanas, y a la 
policía, un guardia civil fuá 
herido en la cara lo mismo que 
dos de los periodistas que se 
quedaron en las escaleras del 
palacio.

E L  CO N SEJER O  SALIO 
A L  B A LC O N

■

Como la tensión que habla 
entre los manifestantes ara 
cada vez mayor, y viendo que 
se acercaba la herá en la que 
la Policía Nacional tenis orden 
de desconvocarla, las asocia
ciones convocantes, pidieron 
a! consejero que saliera al bal
cón y les comunicara a todas 
las personas que el documento 
ha sido entregado y que lo 
pasará al Consejo de Gobierno 
donde se estudiará, dando une 
respuesta en un plazo de quin
es días, el consejero asi la 
hizo.
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